

Cuba reste pour la première fois hors du podium de la Coupe du monde de baseball junior



La Havane, 20 août, (RHC).- Cuba s'est retrouvée pour la première fois hors du podium de la Coupe du monde de baseball pour les moins de 15 ans.

Détentrice du titre de l'édition précédente, la sélection cubaine a terminé cinquième suite aux trois revers essuyés en quart des finales alors que c'était la seule équipe qui était arrivée invaincue à cette étape du tournoi disputé au Panama.

Les États-Unis sont les nouveaux champions après avoir écrasé 7 à 1 en finale l'équipe du Panama.

Ce dimanche, les jeunes nord-américains ont pu marquer 6 points au cours de la première manche.

«Le fait de disputer la médaille d'or aux États-Unis, numéro 1 sur la liste, est un grand honneur » souligne aujourd'hui le journal panaméen La Estrella qui résume ainsi le sentiment du manager Dimas Ponce.

«Nous sommes le second pays au monde dans cette catégorie et nous devons en être fiers.»

Un seul Cubain a été inclus dans l'équipe tous étoiles. Il s'agit du recepneur Edgar Quero.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/169443-cuba-reste-pour-la-premiere-fois-hors-du-podium-de-la-coupe-du-monde-de-baseball-junior>



Radio Habana Cuba